

## **UNE BELLE JOURNÉE DE PLANTATION AU VERGER COMMUNAL**

### **«Le Verger du Pâquier »**

Le 7 Février dernier, j'ai eu le plaisir de retrouver les membres du conseil municipal, bénévoles de la commune ainsi que Gérard Bêche, Président des Croqueurs de Pommes Jura-Bresse, pour une belle journée de plantation au Verger communal. Ensemble nous avons planté 22 arbres fruitiers locaux, avec l'envie commune de préserver et de transmettre notre patrimoine local.

Au-delà de la plantation, ce moment a été pour moi un vrai symbole de ce que nous savons faire à Saint-Didier : nous rassembler autour de projets simples, utiles et porteurs de sens pour l'avenir de notre village et pour nos enfants.

Je tiens à remercier tout particulièrement Gérard Bêche pour sa présence, ses conseils et pour le magnifique geste qu'il a fait envers la commune en offrant un pommier local « Saint-Didier »

Un grand merci également à Jean-Michel Fichot pour le prêt de matériel, indispensable au bon déroulement de cette journée, ainsi qu'à chacun des bénévoles présents pour leur engagement et leur bonne humeur.

En tant que Maire, ce projet représente pour moi un objectif important : poursuivre la valorisation et la continuité de la richesse de notre patrimoine communal. Il s'inscrit naturellement dans la suite du travail réalisé par mon prédécesseur, Hubert, notamment avec la rénovation du Pigeonnier et du Gîte communal.

C'est un vrai bonheur de vivre à Saint Didier et de voir le dynamisme et la solidarité des habitants lorsque des initiatives sont proposées.





**MERCI A VOUS**